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Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention de M. le ministre auprès de la ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur les problèmes liés à la sécurité des
réseaux informatiques. Le Gouvernement consacre 2,25 milliards d'euros aux nouveaux contenus et aux usages
d'Internet, dont une part est dévolue à la thématique « sécurité et résilience des réseaux », d'après la réponse
du Gouvernement du 23 novembre 2010 à une question de Mme Marie-Jo Zimmermann. Il lui demande des
détails sur les moyens mis en oeuvre par le Gouvernement afin de sécuriser les réseaux. Il lui demande
également l'état des lieux des serveurs informatiques situés en France afin d'assurer le fonctionnement
d'Internet.
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